



通信

HP 学校だより
R3. 11. 10
NO. 27
文責 伊藤美佳

【聴く練習】

11月から毎週月曜日の朝に「とよさかタイム」を始めました。これは、楽しくゲームをしながら、クラスの仲間のことをより深く知ることとコミュニケーション力をつけることをねらいとしています。この時間で特に大切にするのは、「聴く」ことです。「聞く」ではなく、耳と目と心で「聴く」ことで、相手の伝えたいことを理解するとともに、聴いてもらえる喜びを感じられる時間としたいです。

人間関係づくりは自分の思いを「伝えること」相手の思いを「聴くこと」が大切です。そんな大切なことに気づける機会になるとうれしいです。



《チャレンジタイム その前に》

トヨサカップが終わり、次は「マラソン大会」。しばらく走っていなかったの、体ほぐしのために体育委員会で「とよさかハンドクラップ2番」を考えてくれました。2番まで踊ると、かなりの運動量でしたが、とても楽しく体を動かすことができたので、体育委員会の子供たちに感謝です。

その後、ハンドクラップの曲をバックに走りました。慣らし運転といった感じで走っている子がほとんどでした。ここからマラソン大会に向けて少しずつ本気モードになっていくことでしょう。天気の良い日が続き、外での運動がとても心地よいです。



明日は「とよさかつ子Day」

11月11日(木)の「とよさかつ子Day」に向けて、子供たちはともしっかりと準備を進めています。たとえば、自分たちの発表に向けて、資料をつくったり、原稿を書いたりしています。発表の練習をする中で、クラス内、学年内でアドバイスをし、よりよくする工夫をしていました。

詳しい内容は、11月5日付けのご案内でお伝えしたとおりです。感染症予防のため、クラス内に入れる人数に限られております。廊下からご参観いただく学年もありますので、ご承知おきください。また、マスク着用やスリッパ持参などをお願いしております。